

## Kapolres Maros Silaturahmi ke Pondok Pesantren Tahfidz Al-Qur'an Ilmul Yaqin

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.NYARIOS.COM](http://MAROS.NYARIOS.COM)

Jan 21, 2025 - 07:43



*Kapolres Maros Silaturahmi ke Pondok Pesantren Tahfidz Al-Qur'an Ilmul Yaqin*

Maros - Kapolres Maros, AKBP Douglas Mahendrajaya, S.H., S.I.K., M.I.K., M. Tr. Opsla, melakukan kunjungan silaturahmi ke Pondok Pesantren Tahfidz Al-Qur'an Ilmul Yaqin di Kecamatan Tompobulu, Kabupaten Maros.



Kegiatan tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan antara pihak Kepolisian dengan lingkungan pesantren, dan memberikan dukungan terhadap upaya pendidikan agama dan pembinaan generasi muda.

Dalam kunjungan tersebut, Kapolres Maros disambut langsung oleh pimpinan pondok pesantren (Ponpes), DR. KH. Amirullah Amri M.,A., beserta para ustadz dan santri.

Ustadz Amirullah Amri mengucapkan terima kasih atas kunjungan Kapolres Maros beserta rombongan ke ponpes Ilmul Yaqin.

"Terima kasih kunjungan, kami harap Kapolres dapat memberikan motivasi kepada santri kami agar nantinya setelah lulus pesantren dapat bercita-cita menjadi polisi," ucapnya.

Sementara itu dihadapan para santri, Kapolres Maros mengingatkan pentingnya belajar dan bersungguh-sungguh menjadi penghafal Al-Quran sebagai bekal hidup yang akan membawa banyak kebaikan di dunia maupun di akhirat.

"Menjadi penghafal Al-Quran bukan hanya soal ilmu, tetapi juga pembentukan karakter. Ini adalah investasi terbaik yang kita miliki, setiap santri diharapkan serius dalam menuntut ilmu agama, khususnya dalam menghafal Al-Quran," ujar Kapolres, Senin (20/1/2025).

AKBP Douglas juga mengingatkan pentingnya pendidikan dan disiplin untuk meraih cita-cita, termasuk bagi para santri yang ingin bergabung menjadi anggota Polri.

"Menjadi anggota Polri bukanlah hal yang mudah, tetapi dengan tekad, disiplin, dan terus belajar, kalian pasti bisa mencapai cita-cita itu. Saya mengajak para

santri untuk mempersiapkan diri sejak dini," kata Kapolres.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari berbagai pihak, khususnya para pengasuh dan santri Pondok Pesantren Tahfidz Al-Qur'an Ilmul Yaqin.

Harapannya, melalui silaturahmi ini, hubungan yang baik antara kepolisian dan pesantren dapat terus terjalin demi mendukung terciptanya keamanan dan ketertiban di wilayah Maros.

Pada kesempatan itu, Kapolres Maros didampingi sejumlah pejabat utama Polres diantaranya, Kabag Log Kompol Asgar, Kasat Samapta AKP Yiyi Suhartin, Kasat Intelkam Iptu Hasrul, Kasat Binmas Iptu OS Fredy Tioky dan Kapolsek Tompobulu.(\*)